

undefined - mercredi 24 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Salle multisport : histoire d'une grosse subvention inattendue

Suzanne Berger



*Avec son grand préau, la salle est en continuité du groupe scolaire, dans lequel se trouve la chaufferie bois.*

**La salle multisport du plateau de Bracon est une réussite architecturale et écologique mais a coûté quatre millions d'euros hors taxes. Alors que les traditionnels interlocuteurs locaux ont apporté leur précieux écot, la commune vient de bénéficier d'une subvention d'un million et demi d'euros d'une instance qu'elle n'avait pas songé à démarcher dans un premier temps.**

La salle multisport du plateau de Bracon vient d'être terminée. Elle représente un coût d'investissement hors taxes de 4 millions d'euros. Lors de sa construction, la mairie de Creys-Mépieu avait établi les demandes d'aides nécessaires auprès de l'État, de la Région et du Département. Elle avait ainsi obtenu 15 % du montant total en subventions. Il restait une somme importante à couvrir par les fonds propres du village.

En février 2023, une chargée d'affaires du département de l'Isère a appris incidemment à Olivier Bonnard que ce bâtiment était éligible au soutien du Fonds européen de développement régional (Feder), en particulier à cause de ses aspects écologiques. Aussitôt, le maire du village demande à ses secrétaires de mairie, Florence Grille et Sylvie Volo, de monter un dossier toutes affaires cessantes, le délai étant très court. Celles-ci ont fait alors la liste de tous les avantages du projet : la qualité de la construction, les aspects environnementaux du bâtiment avec du bois et des panneaux photovoltaïques d'autoconsommation, le fait que le chauffage utilise du combustible local en énergie renouvelable, que Creys-Mépieu est une "Ville active et sportive", que la salle dispose d'un grand préau qui peut accueillir un grand nombre de personnes et qui est complémentaire des stades alentour. L'édifice va pouvoir accueillir les sportifs et les scolaires du village, mais aussi d'autres villages.

En quelques jours, un dossier très attractif se constitue, et dès mars 2023, il est envoyé à la région qui le complète et le transmet au Feder. Le temps d'un examen par les instances européennes, une sorte de concours se constitue pour les 130 collectivités territoriales d'Auvergne-Rhône-Alpes qui avaient sollicité ce fonds, et, début mars 2024, les résultats tombent : cinq entités de la région, communes ou communautés de communes, dont Creys-Mépieu, troisième ex aequo, avec la note de 16/20, vont recevoir une aide. Cette dernière sera de 1,5 million d'euros pour le village.

Cette belle aventure va aboutir à l'inauguration de la salle le 7 juin, avec toute la journée l'équipe Fitdays qui proposera des triathlons, des ateliers de toutes sortes et des courses pour les adultes en fin d'après-midi. Enfin, à partir de 18 h, tous les personnages officiels seront présents et prononceront leurs discours pour sceller définitivement la mise à disposition de ce beau bâtiment.